



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Iria Salas Paniagua

Nueva directora buscará visibilizar la importancia de las artes plásticas para el desarrollo social

Ampliar la oferta de cursos libres en artes plásticas es parte de objetivos de trabajo

5 DIC 2022 | Artes y Letras



Iria Salas Paniagua inició su gestión como directora de la Escuela de Artes Plásticas en el mes de julio. Laura Rodríguez Rodríguez

La Mag. Iría Salas Paniagua asumió la dirección de la Escuela de Artes Plásticas (EAPL), por un periodo de cuatro años, durante el cual buscará fortalecer el aporte de esta unidad académica y visibilizar la importancia de las artes para el desarrollo de la sociedad.

Para lograr estos objetivos, su gestión tiene como eje transversal la comunicación. En primera instancia, se hace necesario **reforzar la divulgación hacia lo interno de la escuela** para que estudiantes y personas funcionarias estén al tanto de todo lo que se produce. De igual manera, se debe trabajar para dar a conocer los aportes de la EAPL dentro de la institución y más allá del claustro universitario.

Según señaló Salas, en este momento, se hace imprescindible **demostrar la importancia que tiene la EAPL ya que existe una tendencia a priorizar la inversión e carreras tecnológicas en detrimento de otras áreas del conocimiento.**

“Con esto de los problemas que se están presentando con el presupuesto, se ha hablado darle prioridad a las carreras tecnológicas, pero nosotros también estamos inmersos en ello, no nos tienen que hacer de lado, también estamos ahí y aportamos desde ahí, y no solo desde la tecnología, si no desde el diseño, la creatividad, y el el poder ver desde otros ojos la solución a problemas, así como el aporte que hacemos en el ámbito de la acción social”.

Otro tema a destacar, es la **actualización docente**. En este caso se pretende ahondar y redirigir esfuerzos hacia las tecnologías aplicadas, la metodología STEAM y el trabajo inter y transdisciplinario. Asimismo, las y los estudiantes también van a estar actualizados.

“Desde las artes plásticas podemos aportar con conocimiento, creatividad, diseño, historia. Todo esto aporta **soluciones en los equipos de trabajo**, no importa que tipo de especialidad sea, siempre es importante contar con alguien del área de artes. La actualización constante para entrar en comunión con la gente que trabaja con tecnología, es importante”

Otra línea de trabajo que implementará durante su gestión, es **ampliar la oferta de cursos libres que ofrece la EAPL al público en general**. La idea es ofrecer cursos durante todo el año y proyectar aún más esta iniciativa. No obstante, se requiere un espacio físico más adecuado para poder lograr este objetivo, por lo que se espera pronto contar con el antiguo edificio de Ingeniería que en este momento se encuentra en remodelación.

Agregó que por supuesto, todo esto se logra acompañado de la labor administrativa en la que debe destacar el trabajo de un equipo experimentado, el diálogo y la comunicación constante.



Andrea Marín Castro

Periodista, Oficina de Divulgación e Información

Áreas de cobertura: administración universitaria y artes

andrea.marincastro@ucr.ac.cr